

Funktions- und leistungsbereichsbasierte Klassifikation von Logistikzentren (Bachelorarbeit) – Heike Isabell Conrad

Kurzfassung

Ziel der Arbeit „Funktions- und leistungsbereichsbasierte Klassifikation von Logistikzentren“ ist die Ausarbeitung von Differenzierungsmöglichkeiten zur allgemeingültigen Definition verschiedener Typen von Logistikzentren.

Diese Differenzierungsmöglichkeiten sollen anhand von lösungsneutralen Funktionen und operativen Leistungsbereichen gebildet werden.

Um auf die Definition von Typen hinzuführen, wird zuerst eine allgemeine Definition von Logistik und insbesondere Intralogistik gegeben. Danach erfolgt eine Beschreibung und Einordnung von Logistikzentren in logistischen und intralogistischen Systemen. Hierauf werden die lösungsneutralen Funktionen identifiziert und beschrieben. Ebenso werden die operativen Leistungsbereiche charakterisiert. Nach der eindeutigen Definition dieser Grundlagen erfolgt eine Unterscheidung und Beschreibung der verschiedenen Typen von Logistikzentren. Hierzu werden Grundtypen identifiziert, auf deren Basis dann alle weiteren Untertypen entwickelt werden. Schlussendlich wird, basierend auf den Aufgaben eines Logistikzentrums und den identifizierten Typen, eine Kategorisierung dieser vorgenommen.

Rekapituliert wird die Arbeit mit einem Fazit, in dem die gewonnenen Kenntnisse aus den Definitionen, Typisierungen und Kategorisierungen rekapituliert und zusammengefasst werden.